



La empresa *Google* ha recibido 30 millones 143 mil 926 peticiones de usuarios en relación a derechos de autor, con una media aproximada de un millón por día, con el objetivo de que retiren enlaces en *Internet*.

La cifra del mes de julio representa que dos mil 244 organizaciones y cuatro mil 547 usuarios, pertenecientes a la industria de la música, televisión, cine y *software*, fueron perjudicados.

De acuerdo con el último informe de transparencia de *Google*, el número de peticiones ha ido en aumento durante los últimos años. En 2012, *Google* estaba eliminando alrededor de un millón de enlaces al mes.

*Google* realiza la identificación de códigos piratas por medio de la colaboración de afectados y algunos otros usuarios, quienes identifican la infracción como una violación a la ley de Propiedad Intelectual.

Según la página web *TorrentFreak*, desde que se publicaron los datos relativos en dichas prácticas, las solicitudes de retiro pasaron de pocas docenas al millón diariamente. Durante la última semana, llegaron a procesar 7.8 millones de solicitudes para borrar resultados en el buscador, que fue un diez por ciento más en comparación a semanas anteriores.

Fuente: sexenio